

## **100 Jahre Primarschulgemeinde Frauenfeld – Hundertwasserausstellung im Kurzdorf**

Fantastisch, bunt, bewegt, fröhlich und unglaublich vielseitig zeigte sich die Hundertwasser-Ausstellung im Schulhaus Kurzdorf. Die Schülerinnen und Schüler vom Kindergarten bis zur sechsten Klasse waren sehr kreativ.

Ausgangslage für unsere Projektwoche war die Stadtgründung vor 100 Jahren und eine Fantasiereise, was wohl gewesen wäre, wenn der Künstler Hundertwasser dazumal nach Frauenfeld gezogen wäre. Wie hätte er die historischen Häuser bemalt, wie unser Quartier verschönert?

Vielen Dank liebe Schülerinnen und Schüler, dass ihr euch auf diese Fantasiereise eingelassen habt und so viele ausserordentlich schöne und bunte Kunstwerke geschaffen habt. Jede Projektwoche hat ihre Eigenheiten – diese wird noch lange viele zufriedene und strahlend bunte Erinnerungen hervorrufen.

Team Kurzdorf

